

Atemschutzübung

2025-10-10 17:30 von Bernhard Wagner

Am Freitag, dem 10.10.2025 fand beim Anwesen Winterbauer der Familie Löffler gemeinsam mit der FF Plenzengreith eine Atemschutzträgerübung statt.

Die Übungsannahme war ein Wirtschaftsgebäudebrand mit vermissten Personen.

Am Einsatzort angekommen stellte sich folgendes Szenario dar: Es gab eine starke Verrauchung im Wohngebäude, das an den Stall angrenzte, mehrere Personen wurden vermisst, darunter Jugendliche. Nachdem sich die Anzahl der vermissten Personen nicht eindeutig klären ließ, wurde mit einem Suchtrupp, ausgestattet mit Wärmebildkamera, der Bereich um das Wohnhaus abgesucht. Dabei wurden weitere Jugendliche aufgefunden. Für die Feuerwehren St. Radegund und Plenzengreith bestand die Aufgabe, mit schwerem Atemschutz ins Innere des Wohngebäudes zu gelangen, um eine Personenrettung und einen Löschangriff durchzuführen. Weiters waren die feuerwehrinternen Sanitäter gefragt, um diverse Verletzungen zu versorgen.

Zusammenfassend kann man sagen, dass es eine sehrfordernde Übung war, die jedoch von allen Beteiligten sehr gut gemeistert wurde.

Die gute Zusammenarbeit mit der FF Plenzengreith wurde im Anschluss bei einer kleinen Jause nachbesprochen.

Bericht: OLM Markus König



